



Puebla despliega operativo... tras robo de llantas a diputado morenista Ignacio Mier: EmeEquis

Por Redacción / *El Independiente*

Luego de que fueran robadas las llantas de la Jeep Cherokee del diputado morenista Ignacio Mier Bañuelos en el centro comercial Plaza Ventura de Puebla, las autoridades estatales tardaron menos de 24 horas en desplegar operativo en la 46 Poniente, zona conocida por el trasiego de autopartes robadas, reportó EMEEQUIS en su portal de noticias.

Redes sociales recogen la indignación ciudadana por el operativo encabezado por la Fiscalía, que también contó con el apoyo de fuerzas federales, Ejército y hasta sobrevuelos de helicópteros, mientras que cuando un ciudadano de a pie sufre el robo de partes de su auto la atención es casi nula.

“¿Un operativo así por unas llantas robadas??? Ojalá así reaccionaran ante cualquier delito, de los muchos que suceden a diario. Pero los ciudadanos de a pie no recibimos esa atención cuando somos víctimas de un delito”, contestó la usuaria María Pacheco a la noticia del operativo publicada en X por el Diario Cambio.

EL OPERATIVO

Aunque la Fiscalía señaló que el operativo inició por el robo de un auto, los comentarios en redes relacionan que la acción de la justicia ocurrió menos de 24 horas después del robo al diputado Mier Bañuelos, hijo del senador Ignacio Mier Velasco.

El robo de las llantas de la unidad valuada en más de 1 millón de pesos ocurrió el jueves y el operativo se realizó el viernes.

La Fiscalía General del Estado de Puebla dijo que fue un operativo interinstitucional en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (DEFENSA), la Secretaría de Marina (SEMAR), la Guardia Nacional (GN) y la Secretaría de Seguridad Pública Estatal (SSPE), mediante el cual se cumplieron a órdenes de cateo en inmuebles ubicados en la zona conocida como “La 46 Poniente”, en la ciudad de Puebla.

“La acción operativa se derivó de una denuncia por el robo de un vehículo, lo que permitió a la Fiscalía del Estado desplegar estrategias de investigación integral y trabajo de campo orientadas al análisis de información e identificación de posibles puntos de resguardo y almacenamiento de unidades y autopartes de procedencia ilícita”.

La Fiscalía dijo que se ubicaron dos inmuebles presuntamente utilizados para actividades delictivas, por lo que se solicitaron y obtuvieron las órdenes de cateo correspondientes por parte de la autoridad judicial.

“Se logró la localización y aseguramiento de un vehículo, considerado indicio primordial de la investigación, así como placas de circulación, diversas autopartes, sustancia con características similares a las de narcótico y un arma de fuego, los cuales fueron debidamente asegurados”.

El mismo día del operativo, Mier Bañuelos, exalcalde de Tecamachalco y ahora diputado federal por Morena, se encontraba en Huaquechula acompañando a su padre, el senador también oficialista, Ignacio Mier Velasco, “para seguir informando todas las acciones emprendidas desde las Cámaras de Diputados y Senadores”, donde se le veía sonriente.